

# Ehrungen und dicke Komplimente

ESV-Stockschützen heimsen viel Lob für organisatorische Leistung beim Bayernpokal ein

**Mitterskirchen.** Sportler, Verbandsfunktionäre und Ehrengäste waren sich einig: Die ESV-Stockschützen hatten die zweitägigen Wettkämpfe um den Bayernpokal der Weitschützen (siehe Heimatport) großartig organisiert. Von allen Seiten gab es dicke Komplimente für die Abteilung um Vorstand Hans Zanklmaier.

Wie recht sie doch hatten: Nach monatelanger Vorbereitung lief auf und neben der Bahn am Wassergarten alles wie am Schnürchen. Für ideale Bedingungen sorgte nicht zuletzt auch das herrliche Wetter.

Neben den Wettkämpfen der über 130 Elite-Weitschützen aus ganz Bayern und darüber hinaus fand auch eine Sitzung der Fachvereine des Bayerischen Eissportverbandes (BEV) auf dem Programm. Weitenfachwart Christoph Neugirg betonte vor den geladenen Gästen, dass im Deutschen Eissportverband die Stockschützen, insbesondere die Weitschützen, seit vielen Jahren „zu den erfolgreichsten Medaillensammlern zählen“.

## Intensive Freundschaften

Bürgermeister Georg Hölzl, Schirmherr des Bayernpokals, stellte der Runde die Gemeinde Mitterskirchen vor, über die Aktivitäten des ESV mit seinen 1100 Mitgliedern berichteten Gesamtvorstandsmitglied Edmund Reichenberger und Stockschützenchef Hans Zanklmaier. In den Grußworten wurde deutlich, dass Mitterskirchen in Stockschützenreisen seit vielen Jahren weit über die Heimatgrenzen hinaus einen sehr guten Namen hat.

Am Rande des sportlichen Ge-



**Charmant präsentieren** (von links) Michaela Hummelsperger, Sylvia Späth und Stefanie Hummelsperger die Medaillen.



**Ehrennadel des Verbandes:** Fachwart Christoph Neugirg zeichnet ESV-Stockschützenchef Hans Zanklmaier aus.



**Ehrenmedaille der Gemeinde:** Bürgermeister Georg Hölzl (links) zeichnet Willi Götz aus.



**Weitschützen aus dem hohen Norden:** Eine 900 Kilometer weite Anreise nahm die Mannschaft des EC Bilm in Kauf, um beim Bayernpokal in Mitterskirchen dabeizusein. – Fotos: Hahn

schehens sind auch intensive Freundschaften entstanden. So ist Willi Götz aus Hamburg das Dorf ans Herz gewachsen, seit er 1995 zur Deutschen Meisterschaft in Mitterskirchen weilte. Damals, so erinnerte Götz in seiner Ansprache, habe hier seine Funktionärlaufbahn begonnen und hier ende sie auch mit dem Bayernpokal. Damit er Mitterskirchen nicht vergisst, überreichte ihm Bürgermeister Georg Hölzl die Ehrenmedaille der Gemeinde.

Für die „mustergültige Ausrichtung“ der Titelkämpfe überreichte Landesfachwart Christoph Neugirg den BEV-Ehrenwimpel an Hans Zanklmaier und den Ehrenteller an Bürgermeister Georg Hölzl. Bei der Siegerehrung zeichnete der Fachwart Hans Zanklmaier, Hans Schmuderer und Edmund Reichenberger mit der Silbernen BEV-Ehrennadel aus. Die drei Geehrten, so Neugirg, hätten sich in hohem Maße um die diesjährigen Titelkämpfe verdient gemacht.

Abteilungsleiter Zanklmaier zeigte sich im Schlusswort mächtig stolz auf seine Stockschützen, insbesondere auch auf die Damen aus den Reihen der Sparte. Ebenso freute er sich über die Unterstützung der Gemeinde mit Bürgermeister Hölzl an der Spitze, der Feuerwehr, der ESV-Fußballabteilung und vieler anderer Helfer und Sponsoren. Hochzufrieden ob des breiten Engagements für den Bayernpokal äußerte sich Zanklmaier zuversichtlich, dass dies nicht der letzte große Stockschieß-Event in Mitterskirchen gewesen sei. – gh

## Marlene Harlander führt weiter Regie

Als Vorsitzende der Theaterfreunde wiedergewählt – 30-jährige Bühnentradition

**Diepoltskirchen.** In der Jahresversammlung der Theaterfreunde im Schützenhaus ist Marlene Harlander in ihrem Amt als Vorsitzende bestätigt worden.

In einem kurzen Rückblick erinnerte sie an die Aktivitäten des vergangenen Jahres. Den Kassenbericht verlas Franz Aigner. Der Ver-



auf der Bühne zeigte. Zum 30-jährigen Bestehen des Vereins trug Marlene Harlander ein Gedicht vor, das sowohl die Gründung, als auch die gesamte Geschichte des Vereins widerspiegelte – von den Anfängen im Gasthaus Heuwieser über den Bau der Theaterbühne im Schützenhaus bis hin zu unzähligen